
 

 

Natale del Signore 2018 
In ogni Natale bisogna che facciamo un passo avanti.  
Che lasciamo crescere Gesù Cristo in noi;  
con la pietà,  
con tutte le opere buone che si fanno,  
tutto quello che si fa nella giornata.  
Per intercessione di Maria e per la misericordia di Gesù Cristo, 
egli sempre più si forma in noi, fino «alla maggiore età» (Cf Ef 4,13),  

secondo la parola di S. Paolo. 
Ogni Natale è crescere, è crescere, crescere sempre.  
E la crescita è in proporzione del calore spirituale:  
della fede che è sempre più viva;  
della volontà sempre più disposta al volere di Dio;  
e il cuore orientato sempre verso il Signore:  
la gloria di Dio e la carità verso il prossimo. 

Il carattere che distingue il Natale dagli altri avvenimenti,  
è di gioia, è di letizia,  
perché Gesù Cristo nasce realmente in noi e cresce. 
 

E l'anno nuovo 
sia un anno di crescita:  
come si sviluppa la pianta in germe,  
fino a divenire una grande pianta.  
E porterà le foglie e i frutti di santità. 
  

Beato Don Giacomo Alberione alle Pie Discepole 
(cf APD 1964, 444. 446. 447)  
 
 

 
 
 
 
 

Auguri di buone feste natalizie 

 

 


